

Regierungsratsbeschluss

vom 10. März 2020

Nr. 2020/351

Neuestheater.ch, 4143 Dornach: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Gastspiel «Popoch - Die Arbeit des Lebens» in Tel Aviv, Israel

1. Erwägungen

Der Verein neuestheater.ch, Dornach, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Gastspiel «Popoch - Die Arbeit des Lebens» in Tel Aviv, Israel. Das Theaterstück handelt von der ewigen Sehnsucht im Leben, etwas zu erleben, was man sonst vielleicht verpasst haben wird. Es handelt aber auch von Einsamkeit, dem Sich-Abfinden, von Eifersucht, Liebe und Machtbeziehungen. Die Eigenproduktion von neuestheater.ch wurde in Koproduktion mit dem Theater Orchester Biel Solothurn TOBS von Januar bis Mai 2019 in Dornach und Solothurn aufgeführt. Nun wurde das Stück für zwei Vorstellungen an das JAFFA Fest International Theatre Festival in Tel Aviv eingeladen. Für das Gastspiel ist ein Gesamtaufwand in der Höhe von Fr. 31'948.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein neuestheater.ch, Dornach, ist an das Gastspiel «Popoch - Die Arbeit des Lebens» in Tel Aviv, Israel, ein Projektbeitrag von Fr. 5'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82521) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/008074

Amt für Kultur und Sport (10)

Neuestheater.ch, Georg Darvas, Bahnhofstrasse 32, 4143 Dornach